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射水市教育委員会８月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和２年８月２７日（木）   開会 午後２時３０分 

                      閉会 午後３時４０分 

Ⅱ 会議場所 中太閤山小学校 会議室 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、宮本副参事（生涯学習・スポーツ課長）、中川学校教育

課長、小竹教育センター所長、竹内学校教育課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後２時３０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）射水市議会９月定例会会期日程について 

（２）令和２年９月補正予算（教育委員会関係）について 

（３）射水市議会９月定例会提出議案（教育委員会関係）について 

    事務局長が資料１、資料２及び資料３に基づき説明した。 

 

３ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）修学旅行の中止に伴う支援について 

   学校教育課長が資料４に基づき説明した。 

（２）令和２年度マイサポーター制度の実施状況について 

（３）気がかりポストの取組状況について 

   事務局次長が資料５及び資料６に基づき説明した。 

（４）社会教育委員会議について 

    生涯学習・スポーツ課長が資料７に基づき説明した。 

（５）（仮称）射水市フットボールセンター整備に係る地方創生拠点整備交付金の採択 

について 

生涯学習・スポーツ課長が資料８に基づき説明した。 

（６）教育委員会行事予定 

    学校教育課長補佐が資料９に基づき説明した。 

 

４ その他 

（１）学校教育課長が主な事業の進捗状況について説明した。 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

   ９月定例会 ９月２４日（木）午後２時００分から本庁舎会議室３０６ 

 



2 

 

５ 議事 

（１）射水市議会９月定例会提出議案について 

［委 員］ タブレット端末の整備については、児童・生徒用と担任教諭用の端末が整

備されているが、非常勤講師等の端末が無いと聞いている。理科等の授業で

ＩＣＴを活用することが多いと思うが、非常勤講師の整備状況はどのように

なっているのか。 

［事務局］ 学級担任の分は用意しているが、教員全員の分は特に整備していない。 

また、タブレット端末は、教員数の約３分の１程度の台数を整備している。 

設置台数については、教育センターと相談しながら、学校の状況を確認し、

対応したいと考えている。 

 

（２）修学旅行の中止に伴う支援について 

 ［委 員］ 代替事業は、全中学校を対象として実施するのか。 

 ［事務局］ 全中学校の３年生を対象に代替事業を実施することを考えている。 

 ［委 員］ 代替事業は、全中学校の３年生を対象とした事業と各学校で実施する事業があ

ると理解してよいか。 

 ［事務局］ 中学校３年生は、現在、両方の事業に参加できることを考えている。 

  

 （３）令和２年度マイサポーター制度の実施状況について 

 ［委 員］ マイサポーターを指名した児童数は、小学１年生と他の学年を比較すると低い

状況にある。小中学校共に１年生で登校渋りの様子が見受けられることや、学校

が２か月遅れで始まったことから、アンケート調査をもう一度実施してはどうか。 

 ［事務局］ 各学校に、アンケートの集計結果を返す際に、考察として、例年と比較して２

か月遅れて中１ギャップなどが表れてくることや今後の取組などについて伝え

ていきたい。 

 ［委 員］ 小学校と中学校を比較すると、中学校は、教科担任制を導入しているので、多

くの先生の顔を知ることができるが、小学校は学級担任制のため、特に低学年の

児童は、違う学年の先生の顔を知らないと思う。そのため、１年生はマイサポー

ターの先生を指名する人数が少ないと思っている。このようなことから、低学年

の児童に、この制度を周知することは難しいと思うが、同学年の先生や保健の先

生が指名され、指名する児童数が増えるような取組を進めていってほしい。 

 

 

 （４）気がかりポストの取組状況について 

 ［委 員］ 新しい生活様式が求められる中で、子どもたちが不安やストレス、孤独感を抱

えている子どもは多いのではないかと思っている。みんなで共感しあって取り組

んでいる姿が見受けられなくなったように思う。子どもの声にしっかりと耳を傾

けてほしい。 

 ［事務局］ 今年度は、これまで皆と一緒にできたことや、グループで討議することなどが

感染予防のためできくなった部分が多くあると思っている。このような中で、孤

独を感じないようなものにしていくよう検討していく。 

 ［委 員］ 先日、ＮＨＫスペシャル選“わたしはあきらめない”～５年１組子どもとたち

と先生の１年～ が放送されていた。いじめや一部の子の荒れた行動で傷ついた

子どもたちと先生との記録であり、一斉授業や個別授業など子どもたちの関り等

参考になると考えている。各学校で紹介し、先生が空き時間等に見ることができ
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るようにしてはどうか。 

 ［事務局］ 調べて参考にしたいと思う。 

 

（５）（仮称）射水市フットボールセンター整備に係る地方創生拠点整備交付金の採択 

について 

 ［委 員］ 地域おこし協力隊の雇用は、現在の協力隊以外の人を考えているのか。 

 ［事務局］ スポーツ教室の開催や全国的なスポーツ合宿の誘致等のマネージメントができ

る人材を考えている。 

 

（６）その他 

 ［委 員］ 就学時健診が、これから小学校において始まると思うが、就学時健診と学校教

育アドバイザーの井戸端会議が、密にならないような取組について、学校との擦

り合わせをお願いしたい。 

 ［事務局］ 学校医等とも調整しながら進めていきたい。 

 ［委 員］ １０月２日に、地域学校協働活動推進事業研修会が開催されるが、対象者や事

業内容を教えてほしい。 

 ［事務局］ 後程、内容を調べて報告する。 

 

 

午後３時４０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


